



**Seigneur Jésus,  
Beaucoup ne croient pas en la  
résurrection, sans doute par  
peur de la mort, par peur de  
l'inconnu, de ce qu'on ne peut  
imaginer ...  
Et pourtant tu nous attends,  
auprès de ton Père, et avec  
l'Esprit Saint, pour nous  
donner tout votre amour !  
Alors, pourquoi hésiter ?  
Oui, je crois en la  
résurrection !**

« Ceux qui ont été jugés  
dignes d'avoir part au monde  
à venir et à la résurrection  
d'entre les morts ne prennent  
ni femme ni mari, car ils ne  
peuvent plus mourir : ils sont  
semblables aux anges, ils  
sont enfants de Dieu et  
enfants de la résurrection. »  
(Lc 20,35-36)